

# Kritik an Fahrplan: Buslinien an Wochenenden wurden gestrichen

Der Verein „Fahrgast Kärnten“ hat im neuen Fahrplan der Postbusse viele Verschlechterungen gefunden. So sind an den Wochenenden viele Verbindungen gestrichen worden. Es gibt keine Anbindung mehr nach Wernberg, Bad St. Leonhard, Gmünd, Ossiach, Treffen, Maria Wörth, Radenthein, Bad Kleinkirchheim, Seeboden

und Millstatt. An Sonn- und Feiertagen sollen künftig nur noch drei Postbuslinien verkehren.

Die ÖBB erklären die Streichung der Linien mit den zu hohen Kosten und der zu geringen Auslastung. So seien die Fahrkartenerlöse wesentlich geringer als die Kosten für die jährlichen Aufwendungen auf den einzelnen Linien.